


**EN DURANGO Y VERACRUZ**

# Morena impugna resultados electorales

**RAFAEL RAMÍREZ**
**Luisa María Alcalde denunció irregularidades en al menos 15 municipios**

**M**orena anunció que impugnó los resultados electorales en siete municipios de Durango y 10 de Veracruz al considerar que hubo irregularidades graves que podrían modificar el resultado de las elecciones del pasado 1 de junio.

En conferencia de prensa Luisa María Alcalde, dirigente nacional del partido, defendió el crecimiento electoral de Morena y señaló al PRI como el "gran perdedor" de la jornada.

"Sabemos que ha habido y no ha parado una narrativa contraria a los resultados obtenidos en esta elección (...) Aquí podemos ver (al señalar una gráfica) cómo la alianza Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista en 2022 gobernaba al 14.09 por ciento de la población duranguense; ahora pasamos a gobernar el 35.01 por ciento", destacó.

En contraste, Alcalde subrayó que el Partido Revolucionario Institucional


**Luisa María Alcalde durante la conferencia de prensa**

**LUISA MARÍA ALCALDE**  
PRESIDENTA DE MORENA

**"El gran perdedor de la elección en Durango es el PRI"**

perdió más de la mitad del territorio que gobernaba en Durango.

"El gran perdedor de la elección en Durango es el PRI. Pasó de gobernar a 709 mil personas a 361 mil. Aquí lo podemos demostrar", sentenció.

Sobre el Partido Acción Nacional indicó que su presencia se mantuvo casi igual, al pasar de 43.23 a 44.41 por ciento de la población gobernada.

La dirigente nacional detalló porqué en Durango Morena impugnó resultados en los municipios de: Nazas, Mapimí, Pánuco de Coronado, Cuencamé, Nombre de Dios, Ocampo y Lerdo.

Las causas, dijo, fueron porque hubo cambios de ubicación de casillas sin previo aviso en Nazas, Cuencamé, Nombre de Dios y Ocampo. Falta de residencia mínima legal de la candidata opositora en Mapimí. Sustitución irregular de funcionarios de casilla en Pánuco de Coronado por personas ajenas a la sección electoral. Compra de votos mediante códigos QR en Lerdo, donde, aseguró, se documentó una red que usaba identificadores únicos para entregar pagos a cambio de fotos del voto emitido.

Además, denunció que en Lerdo se dio la intromisión del presidente municipal en funciones, esposo de la candidata del PRIAN, y la intimidación a representantes de Morena por parte de la policía local. "Todos estos elementos han sido ya presentados ante la autoridad electoral", indicó.

Mientras que en Veracruz, Morena sostuvo que encontró irregularidades en ocho municipios por el mismo patrón: sustitución de funcionarios de casilla con personas ajenas a las secciones electorales. Se trata de las poblaciones de Las Choapas, Boca del Río, Chontla, Tlacotalpan, Sayula de Alemán, Naranjos Amatlán, Chalma y Tlalnahuacán. "Nosotros vamos a acatar cualquier decisión que tome la autoridad, pero sí consideramos importante que se conozcan estos elementos", subrayó Alcalde. Afirmó que Morena esperará los resultados oficiales de las impugnaciones y dará seguimiento público.